
國立新竹高工 105 學年度第一學期班會紀錄建議事項 (第十、十一週)    
日期:105.11.14 

班級 建議事項或問題反映 相關處室 回覆問題/處理狀況 

綜一丙 希望社團時間多一些，週會少

一些，或是像上次彭瑜亮老師

的演講就很不錯。 

學務處 社團規劃以每學期 6週為原則，

未來配合學生需求盡量增加社團

次數。 

綜一丙 段考前 3名宜在公開集會或

週會頒獎，以示榮譽。 

教務處 
感謝提供建議，將請學務處協助

頒發。 

綜一丙 缺曠表似乎有誤，如只有一天

公假卻顯示一週公假。 

教官室 

同學們若有公假方面的疑問，請

洽教官室生輔組進行查詢及更正 

製一甲 為什麼假日後廁所的垃圾特別

多? 

學務處 學校新民樓教室於假日外借給育

達商職使用，已多次請總務處要

求改善，學務處會於主管會議時

請求總務處督促借用單位改善，

未來若有類似狀況請拍照給總務

處庶務組依合約處理，若未能改

善將停止教室出借。 

綜二乙 合作社午餐供應量不足，今天

(11/2)12:05就已經沒有食物

可買，連麵包都空了，許多人

沒有午餐可吃，請校方關切改

善。 

熱食部 已督促熱食部確實改善，若類似

狀況發生請洽學務處營養師或學

務主任，主任會帶著學生到熱食

部立即處理。 

另，請同學多利用登記購買方

式。 

室二甲 每天過多人集中在第 3節下課

買午餐，導致隊伍過長影響正

常上下課。建議一年級可在第

4節下課買(因為一年級離合作

社較近)，二、三年級在第 3、

4節下課買。 

熱食部 

本項建議列入未來規劃考量。建

議同學多多利用登記購買方式，

避免大排長龍之狀況發生。 

製三甲 團膳請改善。 熱食部 本校非使用團膳方式出餐，煩請

具體建議。 

製三甲 校車請準時到達。 教官室 
已請校車司機保持守時觀念 

電三甲 集合時間減少。 學務處 高三同學每週升旗一次、跳操一

次，目前沒有減少之規劃。 

電三甲 合作社供餐問題待改進，改善

菜單。 

熱食部 個人口味問題，煩請給予具體建

議。 



電三甲 飲水機請儘快修復。 
總務處 飲水機已修復完畢。 

電三甲 合作社中午時常買不到午餐，

請改善，菜色請改進。 

熱食部 

已督促熱食部確實改善，若類似

狀況發生請洽學務處營養師或學

務主任，主任會帶著學生到熱食

部立即處理。 

菜色屬個人口味問題，煩請給予

具體建議。 

  
  

  
  

  
  

 


